
258/89. REQUERIMENTO N.°  
Exm2  Senhor Presidente da Camara Municipal de Cabo Frio 

O Vereador que este subscreve, atendendo tu 

do maisoque determinaointeresse páblico,REOUER 

à Douta Mesa, atendidas as formalidades regimentais, en 

vio de expediente ao Superintendente Regional da CEDAE, 

Dr. João Batista Vasconcellos Torres Filho, solicitando 

do mesmo, a especial fineza no sentido de estudar a pos 

eibilidade de viabilizar a colocação de tubos para água 

potável na Rua Vereador Antánio Ferreira dos Santos, en 

tre os námeros 43 e 45, localizada no Bairro Braga. 	A 

criação desta rede &águo em muito irá beneficiar os mo 

redores daquela local idade, que estão prontos a colabo 

rar com a CEDAE„ no que for preciso. 

SALA DAS SESSU 09 de novembro,  de t 989. 
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